

## Kurzgebratenes - Shortly fried dishes -



|   |         |
|---|---------|
| <i>Schweinerückensteak ou four</i> <sup>(5)</sup> <i>mit Würzfleisch und Käse überbacken, dazu Buttererbsen und Pommes</i> <sup>(I, G, M)</sup><br>- Ragout of pork loin steak au gratin with cheese with buttered peas and fries -   | 17,90 € |
| <i>Schweinerückensteak mit frischen Champignons in Rahm, dazu Pommes</i> <sup>(G, M)</sup><br>- Pork loin steak with mushroom in cream sauce and fries -  | 16,90 € |
| <i>Schweinerückensteak mit Spreewälder Letscho, dazu Pommes</i><br>- Pork loin steak with Spreewald Letscho, served with french fries -   | 16,90 € |
| <i>Schweinelachsschnitzel mit Spiegelei und Bratkartoffeln, dazu Gurkensalat</i> <sup>(E, G, M)</sup><br>- Pork cutlet with fried egg, pan-fried potatoes and salad with green fresh cucumber -   | 16,90 € |
| <i>Gebratene Kalbsleber nach Berliner Art mit Zwiebeln und Apfelringen, dazu Kartoffelbrei</i> <sup>(G, M)</sup><br>- Fried veal liver Berlin style with fried onions, apple rings and mashed potatoes -  | 18,90 € |
| <i>Hähnchenbrustfilet, in Curry</i> <sup>(16)</sup> <i>mariniert, mit Ananas und Käse</i> <sup>(5)</sup> <i>überbacken, dazu Buttererbsen und Kroketten</i> <sup>(E, I, G, M)</sup><br>- Chicken breast fillet, marinated in curry au gratin with pineapple and cheese with buttered peas and potato croquettes - | 16,90 € |

## Die Klassiker aus Großmutter's Zeiten

|  |         |
|--|---------|
| <i>Rinderroulade, gefüllt nach Hausfrauen Art mit Gewürzgurke, Speck und Zwiebeln, an Apfelrotkohl, dazu hausgemachte Kartoffelklöße</i> <sup>(4)</sup><br>- Beef roulade, filled by housewives kind with spice cucumber, bacon and onions, with apple red cabbage, plus homemade potato dumplings - | 18,50 € |
| <i>Berliner Riesenkohlroulade mit Hackfleischfüllung, dazu Specksoße und Petersilienkartoffeln</i><br>- Giant Berlin roulade with minced meat filling, with bacon sauce and parsley potatoes -   | 15,50 € |

Für Ihre Beilagenänderung mit Bratkartoffeln erheben wir einen Zuschlag von 1,50 €